

高島市議会だより

第19号



予算常任委員会

3月18日・19日および23日から25日までの5日間にわたり、21年度当初予算案と20年度補正予算案の審査が行われました。

もくじ

CONTENTS

- 委員会報告 2 ~ 4
- 代表質問 5 ~ 8
- 一般質問・6月定例会のお知らせ 9 ~ 15
- 議決事項一覧表 16 ~ 17
- 会派だより 18 ~ 19
- 市民の声・編集後記 20



No.19

2009・4・24 発行

高島市議会だより

No.19

発行 高島市議会議長 渡邊 近治 / 編集 議会広報特別委員会
〒520-1592 滋賀県高島市新旭町北郷505番地 TEL. 25-8140
高島市議会メールアドレス gikai-eiji@ctv.takashima.shiga.jp

平成21年4月24日

高島市議会だより 19号 (20)

市民の声

市民の声を市政に

朽木 Y.Sさん

市長、議員の方は地域のみなさんにどれだけ市政報告をされていますか。十分なものではありません。

選挙前には一度か二度集会をもたれますが、安全、安心、平等が市民行政ではないでしょうか。



地域の声を聞き市政に反映すべきだと思います。

市の農業、林業の取り組み方は、上からの指導どおりのように見えます。整備された田園、荒廃する山林、エネルギー資源、食糧、水をめぐる問題をよく見聞します。

山林の多い地域に、もっと期待の持てる政策に力を入れてもらいたい。経済や雇用につながると思います。

地域のみなさんが悩んでいることを議会の話題にしてください。

このままでは自然環境が消滅する

今津町 K. Aさん

高島市は「緑豊かな山や田畠、清き水が流れる川、琵琶湖に囲まれた美しい自然環境、水と緑、人のいきかう市とPRしているが、現実はどうだろうか。環境保全事業としてつくられた貫川内湖周辺の管理はまったくなされていないのではないでしょうか。風物の柳の木は枯れ、折れたまま。釣り人が私物の釣足場を設置したり、ボートを放置したり、車は乗り入れ放題。ゴミの散乱などあまりにも目に余る。川には空き缶、肥料袋、発泡スチロールなど、市民、観光客のマナーの悪さも酷いものだ。今津浜付近

では水上バイクが早朝から爆音をたてて湖水を油で汚している。子どもたちが安心して泳げない。もっと管理を徹底すべきだ。



市議会改選後、初のみなさまと議会を結ぶ19号の議会広報を発行させていただきました。
高島市に新しい市長が誕生し初の議会は、本市の厳しい経済情勢に対し市内の活性化ならびに雇用の安定、市内業者の育成支援等、いろいろ議論された議会でした。

議会広報特別委員会メンバーも新しくなり、全員一丸となって市民のみなさまに読みやすい広報紙を発行していきたいと思います。今回より市議会における各会派の活動報告などをお知らせする新しいページを設けさせていただきました。お寄せください。
(秋永)